
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １３ 質問議員 撫 子  正 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 老朽化している美川地区公共施設のビジョンについて 

 

⑴ 施設の老朽化が進む中で今後どのようなビジョンを持ち、計画を進めていくのか

問う。 

 

⑵ 美川文化会館アクアの設備修繕や改修の計画を問う。 

 

 

２ 美川地区公共交通バリアフリー化計画について 

 

⑴ ホームまでのエレベーターがなく利用しづらいが、バリアフリー化の実施を問

う。 

 

⑵ 小舞子駅のトイレは現在利用しづらい。改修すべきと考えるが、見解を問う。 

 

 

３ 市内通学路の安全対策と通学補助について 

 

⑴ 通学路安全対策要望書について問合せ先と対応を問う。 

 

⑵ 歩道のない路側帯や学校周辺の緑色に着色されている箇所について、民地からの

樹木や草のはみだしがあるが、定期的に確認はされているのか。また、その場合、

所有者または管理者への対処はされているのか問う。 

 

⑶ 自転車通学地域の積雪時の対応について、地域差があると思うが、公共交通など

利用の際、補助対応は検討できないか問う。 

 

 

４ 白山市の食と多世代交流推進について 

 

⑴ みんなの食堂事業について、持続可能に向け若い世代が団体づくりしやすい支援

や補助額増は検討できないか問う。 

 

⑵ 活動団体の地産地消意識を持った催しへの支援や地元食材を使った食育活動を

行った場合の補助など検討できないか問う。 
 

( １／２ ) 



 

質問議員 撫 子  正 

質 問 要 旨（概要） 

 

５ コミュニティスクールの取組と今後について 

 

 小学校のコミュニティスクール組織ができて２年間での成果、課題、対策は。 

 

 

６ 大阪・関西万博でのおかえり祭りラッパ演奏と白山市ＰＲ計画について 

 

大阪・関西万博でのＰＲブースにおいて、どのようなイメージで実施するのか。 
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